

Legal |
Noticias y reportajes | Artículo 1 de 4

Decano de Derecho UC presidirá la International Association of Law Schools

El profesor Gabriel Bocksang fue elegido de manera unánime. Es la primera vez que un representante chileno asume este cargo en el organismo, que reúne a alrededor de 250 escuelas y departamento de más de 60 países.

Jueves, 8 de agosto de 2024 a las 15:15



A⁻ A⁺ Imprimir Enviar

A.Z.C.

Después de un largo proceso que contempló varias etapas, la International Association of Law Schools (IALS) definió quién será su próximo presidente, y el elegido fue —por unanimidad— el decano de la Facultad de Derecho de la Universidad Católica (UC), **Gabriel Bocksang**.

Esta es la primera vez que un representante chileno asume el liderazgo del organismo.

La elección contempló, entre otros aspectos, la elaboración de la propuesta del nombre del candidato por parte del comité de nombramientos de la asociación, y la designación por parte del directorio de IALS, integrado por autoridades académicas de distintos países y regiones del mundo: Catar, Canadá, Reino Unido, Nigeria, Estados Unidos, India, Sudáfrica, Rusia, Tailandia, Ruanda, China y Polonia.

Según los estatutos de la institución, el presidente electo servirá sus funciones por un año como tal, período tras el cual asumiría en propiedad como presidente de IALS.

La asociación incluye a más de 250 facultades y departamentos de Derecho de más de 60 países. En ese contexto, Bocksang ha sido parte de su directorio desde 2018 y el año pasado, además, el encuentro anual del organismo se realizó en la U. Católica.

“Es un hito muy significativo en el proceso de internacionalización de la facultad”

Tras conocer su elección, el nuevo presidente de la IALS señaló que este “es un hito muy significativo en el proceso de internacionalización de la facultad, ya que es un gran reconocimiento al liderazgo que proyecta Derecho UC en los distintos rincones del planeta”.

Y añadió que “este nombramiento nos permitirá aportar con especial energía al desarrollo de la educación jurídica a nivel global”.

Sobre los principales desafíos de este cargo, recordó su participación como miembro del directorio de la asociación por varios años, “pero estas nuevas funciones —precisó— requerirán profundizar en los múltiples y variados aspectos que puedan repercutir en el bien de la asociación y de sus miembros”.

“Trabajaré intensamente para que más facultades de nuestro país y de nuestra región puedan proyectar más fuertemente su presencia internacional, y en conjunto seguir aportando como país al crecimiento y al desarrollo de la formación jurídica en todo el mundo”, afirmó.

0 Comentarios

 **Alex Rojas** ▼

A

Sé el primero en comentar...



Comparte

Mejores Más recientes Más antiguos

Sé el primero en comentar.

[Suscríbete](#)

[Política de Privacidad](#)

[No vendan mis datos](#)

EL MERCURIO

Términos y condiciones de la Información © 2002 El Mercurio Online